

《单词百科:things-in-themselves是什么意思?things-in-themselves怎么发音?things-in-themselves的解释和用法》

英语单词things-in-themselves是什么意思?things-in-themselves怎么读?things-in-themselves怎么发音?简答网为您整理了things-in-themselves的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



things-in-themselves怎么读

things-in-themselves的读音:['θ ɪ ŋ n t's l f ð m's l v z]

things-in-themselves的意思

1、n.自在之物(thing-in-itself的名词复数);

things-in-themselves的相关词组

1、at this point in time 在这个时候

- 2、at home in 熟悉... , 精通于...;
- 3、arrive in 抵达 , 到达;乘车到达;
- 4、arm in arm 挽臂 , 携手;
- 5、appear in 出版;出庭;表演;在 (某处) 出现;
- 6、Among other things 除了别的之外;
- 7、Am I in order? 我有秩序吗 ?
- 8、all things considered 全面地考虑;
- 9、all living things 一切有生命的东西;
- 10、all in one 多合一;
- 11、all in good time 一切都很好
- 12、all in all 总的来说 , 大体而言;总而言之;总之;归根结底;
- 13、all in aggregate 天然混合集料;
- 14、all in 疲乏到极点;
- 15、Alice in Wonderland 爱丽丝奇境记;
- 16、advance in 前进
- 17、add in 加进去 , 计算在内 , 包括;
- 18、abundant in 富于 , 很丰富;
- 19、abound in 富于;盛产;
- 20、a stitch in time 及时处理;

things-in-themselves的近义词

- 1、noumenon n.本体 , 实体;

things-in-themselves的双语例句

1、 Other things we desire and hold to be valuable for themselves alone.

其他我们渴望和认为有价值的东西就是它们本身.

2、 Imagination weds Hope and gives birth to much more than things are in themselves.

想象某物的完美并不难,难的是在实际上达到那种完美.

3、 It was a stratagem cadres sometimes used to buy things for themselves.

很明显,这是干部们为了中饱私囊使出的伎俩.

4、 It's good for students to puzzle things out for themselves.

让学生们自己思索解决难题很有好处.

5、 Left to themselves , things tend to go from bad to worse.

听之任之的话,事情一般不会向好的方向发展.

6、 A judicious parent encourages his children to decide many things for themselves.

明智的怙恃会让孩子在很多事情上亲手决定.

7、 It was very pleasant to see how things lazily adapted themselves to purposes.

有些事情慢慢发展,终于得其所哉,看了真叫痛快.

8、 Martians pride themselves in doing things all by themselves.

火星人以自力做事为荣.

9、 The peaches, plums and nothings nectarines themselves release enough of the gas to ripen successfully.

桃子,李子和油桃会自己释放足够的乙烯气使自己完全成熟.

10、 Only in quiet waters do things mirror themselves undistorted.

只有平静的水面才能照映出他们未失真的一面。

11、 Facing the things in themselves is to face the artifact in itself in philosophy of technology.

“ 面向实事本身 ” 在技术哲学就是面向人造物本身.

12、 They DO live more in earnest, more in themselves, less in surface , change, frivolous external things.

他们的生活的确更热忱, 更自我, 不浮于表面, 不善变和不易受外界干扰.

13、 They decide things by agreement among themselves.

他们之间通过协议来决定事务.

以上是简答网为您整理的things-in-themselves怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于things-in-themselves的用法、things-in-themselves的释义、things-in-themselves的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/things-in-themselves>

